

Jahresbericht 2024

Wir können wie stets auf ein abwechslungsreiches und geselliges Vereinsjahr zurückblicken.

Der Vorstand traf sich zu 3 Sitzungen, bei denen aktuelle Themen aus dem Dorf und der Gemeinde sowie die Organisation der verschiedenen Anlässe besprochen wurden. Zudem beteiligten sich Mitglieder des Vorstandes im Rahmen des Echoraums aktiv an den Diskussionen zur Neugestaltung der Seetalstrasse sowie an der Entwicklung einer Outdoor-App spezifisch für Emmen.

Generalversammlung

Am 26. April fand die 78. Generalversammlung im Pfarreizentrum statt. Es war gut, dass kein Gastredner eingeladen war, da es speziell zur Neugestaltung der Seetalstrasse und zum Landschaftspark Reuss eindeutig Diskussionsbedarf gab. Abgerundet wurde der Abend erstmals mit einem Apéro Riche in gemütlicher Runde, der grossen Anklang fand.

Informationsveranstaltung

Am 12. Juni fand eine zusätzliche Informationsveranstaltung zur Neugestaltung der Seetalstrasse und zum Landschaftspark Reuss im vollbesetzten Pfarreizentrum statt. Vertreter von Gemeinde, Kanton und Fachgruppen präsentierten den aktuellen Stand der Projekte sowie die weitere Planung und stellten sich den Fragen der Anwesenden.

Emmer Dorfchilbi am 31. August und 1. September

Am Wochenende zwischen August und September stellten das Chilbi-OK und die Organisatoren der Stände, unterstützt durch viele fleissige Helfende, einmal mehr einen rundherum gelungenen Anlass auf die Beine. Auch das Wetter war uns gnädig und sorgte an beiden Tagen für viele Besucher aller Altersgruppen aus dem Emmen Dorf und von ausserhalb.

Besichtigung Renergia

Am 19. Oktober traf sich eine kleine Gruppe bei der Renergia in Perlen, um mehr darüber zu erfahren, was mit unseren Abfallsäcken passiert, nachdem die Müllabfuhr sie abgeholt hat. Es war sehr eindrücklich zu sehen, wie viel Knowhow und hochentwickelte Technik in einer Müllverbrennungsanlage zum Einsatz kommen und wie umfassend der weitgehend automatisierte Prozess überwacht wird. Dass die Anlage zudem auch Teile vom Emmen Dorf mit Fernwärme versorgt, ist ein zusätzliches Plus!

Chlausauszug

Am 8. Dezember zogen wie gewohnt der Samichlaus und sein Gefolge begleitet von Gross und Klein von der Kirche durchs Emmer Dorf. Nach dem feierlichen Umzug trug der Samichlaus vom Balkon des Schulhauses eine Geschichte vor, und der Anlass endete mit einem gemütlichen Beisammensein auf dem Schulhausplatz bei Wurst, Glühwein, Punsch und Kuchen.

Weihnachtsapéro

Am 22. Dezember trafen wir uns wie jedes Jahr bei der Krippe an der Raiffeisenbank. Leider war das Wetter uns diesmal nicht hold, und nur ein paar Hartgesottene machten sich auf den Weg durch den Regen, um mit uns im Schutz des Vordachs auf die Feiertage anzustossen. Sogar die Beleuchtung der Krippe streikte aufgrund der hohen Feuchtigkeit! Das tat der

festlichen Stimmung aber keinen Abbruch, und es wurden wie schon im Vorjahr mit grosser Begeisterung und diesmal auch mit diversem Notenmaterial Weihnachtslieder gesungen. Das muss sogar Petrus gefallen haben, denn später am selben Abend ging tatsächlich der Regen in Schnee über...

Schlusswort

Der Vorstand der Dorfgemeinschaft Emmen dankt allen Teilnehmenden, allen Helfenden und Mitwirkenden für die wichtigen Beiträge zum erfolgreichen Wirken der DGE.

Emmen, im März 2025

Der Vorstand